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Бизнес-омбудсмен 
Елена Артюх 
представила 
ежегодный доклад 
Евгению Куйвашеву

Уполномоченный по правам 
предпринимателей Елена АРТЮХ 
представила вчера губернатору 
Евгению КУЙВАШЕВУ 
ежегодный доклад о поддержке 
предпринимательского 
сообщества в регионе 
за 2023 год.

Особенную актуальность 
рабочая встреча получила в связи 
с озвученными в ходе Послания 
к Федеральному Собранию 
Президентом России Владимиром 
Путиным инициативами, 
связанными с мерами поддержки 
бизнеса.

– Малый и средний бизнес 
играет важную роль в укреплении 
экономики региона. В последние 
годы мы особенно оценили 
способность частного бизнеса 
оперативно реагировать 
на изменение условий, находить 
новых поставщиков, товарные ниши, 
обновлять логистику. В Свердловской 
области уделяется большое 
внимание поддержке деловой 
инициативы. Мы стремимся создать 
максимально комфортные условия 
для работы предпринимателей, 
снижая административное 
давление, совершенствуя налоговую 
политику, помогая в реализации 
инвестиционных проектов, – сказал 
Евгений Куйвашев.

Елена Артюх отметила, 
что региональный аппарат 
уполномоченного по правам 
предпринимателей в этом году 
отмечает десятилетие своей 
работы. Она поблагодарила 
губернатора от лица делового 
сообщества за ряд решений 
последних лет, которые были 
приняты в ответ на запросы бизнеса 
и существенно улучшили условия 
для ведения предпринимательской 
деятельности в регионе.

– В Свердловской области 
за прошлый год появилось 
семь тысяч новых субъектов 
предпринимательской 
деятельности и порядка 83 тысяч 
новых самозанятых. По этим 
показателям сегодня мы занимаем 
одну из лидирующих позиций. 
Обращаю внимание, что в 2023 году 
я не получила ни одной жалобы 
или обращения, связанного 
с воздействием санкций на бизнес. 
Это свидетельствует о том, что бизнес 
адаптировался к новым условиям, 
и необходимые решения найдены, 
в том числе через определенные 
меры поддержки, – сказала она.

Также в ходе встречи глава 
региона сообщил о продлении 
полномочий бизнес-омбудсмена 
на очередной срок.

В этот же день ежегодный 
доклад о работе аппарата 
детского омбудсмена в 2023 году 
главе региона представил 
Уполномоченный по правам 
ребенка в Свердловской области 
Игорь Мороков. 

Евгений Куйвашев обратил 
внимание Игоря Морокова 
на вопросы профилактики 
конфликтных ситуаций в школах 
и формирования благоприятного 
климата в семьях. Особое внимание, 
по словам губернатора, стоит 
уделить обеспечению доступности 
загородного круглогодичного 
отдыха для свердловских детей. 

Новая кузница 
для чемпионов
Современный легкоатлетический манеж начали строить в Каменске-Уральском

Михаил БАТУРИН

Первый заместитель 
губернатора Свердловской 
области Алексей 
ШМЫКОВ в Каменске-
Уральском вчера дал старт 
строительству современного 
легкоатлетического манежа 
с блоком для игровых видов 
спорта. Проект возводится 
по поручению губернатора 
Свердловской области 
Евгения КУЙВАШЕВА. Общая 
стоимостью работ оценивается  
примерно в  672,7 миллиона 
рублей. Ввод в эксплуатацию 
запланирован на 2026 год.

Символический камень в ос-
нование легкоатлетического ма-
нежа заложили первый замести-
тель губернатора Алексей Шмы-
ков, заместитель министра фи-
зической культуры и спорта об-
ласти Сергей Набоких, глава Ка-
менск-Уральского городского 
округа Алексей Герасимов и дру-
гие почетные гости.

– Легкая атлетика в Свердлов-
ской области пользуется огром-
ной популярностью. Более 55 ты-
сяч уральцев регулярно занима-
ются этим видом спорта. В состав 
сборной России неизменно вхо-
дят наши земляки и традицион-
но показывают высокие резуль-
таты на соревнованиях высочай-
шего уровня. Я уверен, что лег-
коатлетический манеж будет не 
просто востребован, а станет на-
стоящей кузницей чемпионов. И 
наши спортсмены будут еще ча-
ще подниматься на пьедестал по-
чета, – отметил Алексей Шмыков.

Первый заместитель губер-
натора напомнил, что несколь-
ко лет назад вместе с губернато-

ром Евгением Куйвашевым в Ка-
менске-Уральском был заложен 
первый камень в основание бу-
дущего Центра прогресса бокса 
«Витязь». Объект открылся про-
шлым летом. И несколько меся-
цев его работы показали, что это 
действительно нужный камен-
цам спортивный объект.

По проекту предполагается 
строительство двух блоков: зала 
легкоатлетического манежа и ад-
министративно-бытового блока. 
Общая площадь объекта соста-
вит более шести тысяч квадрат-
ных метров. Одновременно здесь 
смогут заниматься 80 человек.

– Сегодня по-настоящему 
исторический день. Мы закла-
дываем первый камень в стро-

ительство легкоатлетического 
манежа. Я хочу поблагодарить 
губернатора и правительство 
Свердловской области, которое 
поддержало этот проект. Огром-
ное спасибо и нашему соци-
альному партнеру – компании 
 РУСАЛ, которая выделила сред-
ства на проектирование. Благо-
даря участию в национальных 
проектах Каменск динамично 
развивается. Уверен, как только 
объект откроется, здесь появят-
ся новые чемпионы, которые бу-
дут прославлять наш любимый 
город, – отметил Алексей Гера-
симов.

Напомним, в Послании Феде-
ральному Собранию Президент 
России Владимир Путин предло-

жил за счет федеральных средств 
ежегодно построить в регионах, 
прежде всего в малых городах и 
сельских территориях, дополни-
тельно не менее 350 спортивных 
объектов в ближайшие шесть лет. 
Это и универсальные комплексы, 
и быстровозводимые площад-
ки, где смогут заниматься и дети,  
и взрослые, и целые семьи.

В нашем регионе действует 
более 10 тысяч объектов спортив-
ной инфраструктуры. В 63  му-
ниципалитетах работает более 
150  детско-юношеских спортив-
ных школ и организаций, реали-
зующих дополнительные обра-
зовательные программы спор-
тивной подготовки. 

Торжественный старт строительства нового спортивного объекта стал настоящим праздником для жителей 
Каменска-Уральского
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Михаил БАТУРИН

XIV международная 
промышленная выставка 
ИННОПРОМ-2024 пройдет 
в Екатеринбурге с 8 по 11 июля 
2024 года. Для экспонирования 
на коллективном стенде 
Свердловской области открыт 
отбор компаний. Заявки 
принимаются до 31 марта. 
Обработку заявлений 
на участие проводит Агентство 
по привлечению инвестиций 
региона. 

Ключевыми разделами вы-
ставки ИННОПРОМ-2024 станут 
тематические треки «Цифро-
вое производство», «Транспорт-
ное машиностроение», «Метал-
лообработка», «Промышлен-

ные IT», «Технологии для энер-
гетики», «Производство компо-
нентов», «Медицинская техника 
и оборудование для реабилита-
ции». Оператором сбора и обра-
ботки заявок выступает Агент-
ство по привлечению инвести-
ций региона. Определять экспо-
нентов будет специальная меж-
ведомственная комиссия. 

– Принять участие в отбо-
ре могут компании, которые 
зарегистрированы в Сверд-
ловской области и произво-
дят промышленную продук-
цию или разрабатывают высо-
котехнологичные товары, ра-
нее не представленные на стен-
де региона в рамках выставки 
 ИННОПРОМ, – рассказал заме-
ститель губернатора области 
Дмитрий Ионин.

Приоритет при отборе бу-
дут иметь экспортно ориенти-
рованные компании, участники 
национальных проектов, обла-
датели наград международных 
ярмарок, выставок, междуна-
родных, федеральных конкур-
сов за продвижение экспорта.

ИННОПРОМ – уникальная 
коммуникационная площадка, 
в рамках которой демонстри-
руются новейшие технологи-
ческие разработки в промыш-
ленности и обсуждаются акту-
альные вопросы развития рын-
ка в России. В 2023 году участни-
ками выставки стали 46 тыс. по-
сетителей из 35 стран мира, бы-
ло представлено более 700 ком-
паний-экспонентов из 7 стран 
и 25 регионов России.

ИННОПРОМ-2024: время себя показать
Открыт отбор компаний на коллективный стенд Свердловской области

РЕГИОН

Ознакомиться с порядком отбора 
компаний на экспонирование 
в рамках стенда Свердловской 
области можно по куар-коду 

Отправить заявку на участие 
в отборе – по куар-коду


